

[Text]

EVIDENCE

[Recorded by Electronic Apparatus]

Tuesday, November 26, 1991

• 1542

The Chairman: I call the meeting to order.

Professor Parkin, if you don't mind, there are a few routine motions that we need to deal with that I deferred from our last meeting. Rather than trying to deal with them at the time when the governor was here, I thought it would be better to leave them until today. Does everybody have a copy?

Mr. Dorin (Edmonton Northwest): Is there a requirement to elect a vice-chairman? Why don't we skip it?

The Clerk of the Committee: It is your choice entirely.

Mr. Dorin: Let's not bother, then.

The Chairman: Unless anybody wants to propose a vice-chairman, why don't we move on?

Mr. Dorin: In a small subcommittee I think a chairman is enough. We're all vice-chairmen.

I move that the chairman be authorized to hold meetings to receive and authorize the printing of evidence when a quorum is not present. All these rules are the same rules that we have for our regular committee.

Motion agreed to

Mr. Dorin: I move that subcommittee's *Minutes of Proceedings and Evidence* be henceforth printed in the quantity of 550 copies in the manner approved by the Board of Internal Economy, and that an additional 450 copies be printed at the subcommittee's expense.

Motion agreed to

Mr. Dorin: I move that all transcripts of any meeting in camera be destroyed at the end of the session.

Motion agreed to

Mr. Dorin: I move that the subcommittee retain the services of one or more research officers from the Library of Parliament, as needed, to assist the subcommittee in its work, at the discretion of the chairman.

Motion agreed to

Mr. Dorin: I move that, as established by the Board of Internal Economy and if requested, reasonable travelling expenses be reimbursed to witnesses who will have appeared before the subcommittee.

Motion agreed to

The Chairman: With that, we can proceed to our first witness this afternoon, Dr. Michael Parkin from the Department of Economics at the University of Western Ontario. Welcome, Dr. Parkin. We are most eager to hear your evidence.

[Translation]

TÉMOIGNAGES

[Enregistrement électronique]

Le mardi 26 novembre 1991

Le président: Je déclare la séance ouverte.

Si vous le voulez bien, professeur Parkin, nous devons d'abord nous occuper de quelques motions courantes que j'ai reportées lors de notre dernière réunion. Il m'a semblé qu'il valait mieux les garder pour aujourd'hui que de nous en occuper alors que le gouverneur était parmi nous. Tout le monde en a-t-il un exemplaire?

M. Dorin (Edmonton-Nord-Ouest): Est-il nécessaire d'élire un vice-président? Et si nous nous en dispensons?

Le greffier du Comité: C'est à votre entière discrétion.

M. Dorin: Alors, inutile de nous tracasser avec ça.

Le président: À moins que tout le monde ne veuille proposer un vice-président, pourquoi ne passons-nous pas à la suite?

M. Dorin: Je crois qu'un président suffit dans un petit sous-comité, puisque nous sommes tous vice-présidents.

Je propose que le président ait l'autorité de convoquer des réunions pour rassembler les témoignages et autoriser leurs impressions lorsqu'il n'y a pas de quorum. Toutes ces règles sont les mêmes que celles que nous avons pour notre comité habituel.

La motion est adoptée

M. Dorin: Je propose que les *Procès-verbaux et témoignages* du sous-comité soient dorénavant imprimés en 550 exemplaires, tel qu'approuvé par le Bureau de régie interne, et que 450 exemplaires supplémentaires soient imprimés aux frais du sous-comité.

La motion est adoptée

M. Dorin: Je propose que toutes les transcriptions de toutes les réunions à huis clos soient détruites à la fin de la session.

La motion est adoptée

M. Dorin: Je propose que le sous-comité retienne les services d'un ou plusieurs agents de recherche de la bibliothèque du Parlement, selon ses besoins, pour assister le sous-comité dans son travail, à la discrétion du président.

La motion est adoptée

M. Dorin: Je propose que, tel qu'établi par le Bureau de régie interne et si nécessaire, les frais de déplacement raisonnables soient remboursés aux témoins qui se seront présentés devant le sous-comité.

La motion est adoptée

Le président: Sur ce, nous pouvons passer à notre premier témoin de l'après-midi, le docteur Michael Parkin du Département d'économie de l'Université de l'ouest de l'Ontario. Docteur Parkin, nous vous souhaitons la bienvenue. Nous sommes tout oreilles pour entendre votre témoignage.